

Les communistes de l'Uruguay dénoncent l'escalade interventionniste des États-Unis



Montevideo, 16 février (RHC)- Le Parti Communiste de l'Uruguay a dénoncé l'escalade de l'interventionnisme en Amérique Latine.

Il a également lancé un appel à être vigilants pour défendre la paix, la souveraineté et l'autodétermination des peuples.

Dans une déclaration de son Comité Exécutif National, cette organisation politique a souligné que l'ingérence de Washington dans la région menace la démocratie et la liberté des citoyens.

La déclaration a condamné le récent périple du secrétaire d'état des États-Unis, Rex Tillerson, en Colombie, en Argentine, au Mexique, en Jamaïque et au Pérou et son discours à l'Université du Texas dans lequel il a revendiqué la Doctrine Monroe.

Cette organisation politique uruguayenne a condamné l'attitude de Tillerson qui s'est prononcé en faveur d'un coup d'état au Venezuela et du blocage des accords entre le gouvernement et les opposants au cours du dialogue de Saint-Domingue, la capitale de la République Dominicaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155348-les-communistes-de-luruguay-denoncent-lescalade-interventionniste-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba